

Artikel vom 06.07.2021

Stadtrat ehrt ehemaligen ehemaligen Bürgermeister

Erich Schmid ist jetzt Altbürgermeister und Ehrenbürger



Der Plattlinger Stadtrat hat am vergangenen Dienstag seine Beschlüsse umgesetzt und dem ehemaligen CSU Bürgermeister Erich Schmid die Ehrenbürgerwürde sowie den Titel Altbürgermeister verliehen.

Erich Schmid hat alleine als 1. Bürgermeister der Stadt Plattling über 18 Jahre hinweg die Geschicke seiner Heimatstadt geleitet. Unzählige Projekte wurden geplant, umgesetzt oder angestoßen. Dazu

zählen allen voran aus der jüngsten Vergangenheit die Entwicklung der ehemaligen Bahngrundstücke an der Werkstraße zu Generationen-Park, Business-Park und Wissens-Park. Aber auch der Magdalenenplatz mit der Ansiedelung von Einzelhändlern in der Innenstadt sowie die Ansiedelung weiterer attraktiver Betriebe wurden unter Schmidts Amtszeit realisiert.

Seine Dankesrede am Dienstag in der Stadtratssitzung war gewohnt wortgewandt. Neben einem persönlichen Rückblick und Einblicke in seinen Ruhestand, war ihm wichtig zu betonen, dass diese vielen Projekte ohne die fleißigen Mitstreiter in Verwaltung und den Stadträtinnen und Stadträten nicht möglich gewesen wären. Er dankte ausdrücklich allen aktuellen und ehemaligen Mitarbeitern in Verwaltung, Bauhof und Stadtwerken, sowie den Feuerwehren und Vereinen der Stadt Plattling.

Ebenfalls zu Gast in der Sitzung waren die beiden weiteren Ehrenbürger der Stadt Plattling, Annemarie Stumpf und Michael Weiderer.

Herzlichen Glückwunsch zu den verdienten Ehrungen sagt die Plattlinger CSU Familie und wünscht dem Ehrenbürger und Altbürgermeister einen langen und erfüllten Ruhestand!